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Comunicado Núm. 365/2023 

LA INSEGURIDAD SÍ TIENE SOLUCIÓN Y EN TOLUCA NO SE BAJA LA GUARDIA: 

PRESIDENTE MUNICIPAL 

 

 El Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública reconoció que 
ha habido una baja en el robo de vehículos en el municipio 

 El Alcalde tomó protesta a nuevos integrantes del Consejo que se unen para 
fortalecer la política pública de seguridad 

 Autoridades auxiliares agradecen respuesta a las solicitudes realizadas en la 
sesión pasada 

 

Toluca, Estado de México, 29 de mayo de 2023.- Durante la novena sesión ordinaria del 

Consejo Municipal de Seguridad Pública, el Presidente Municipal de Toluca aseguró que la 

inseguridad sí tiene solución y que el municipio sigue avanzando en la materia gracias al 

trabajo en equipo con diversas instituciones y con la población, lo que permite tratar los 

temas de forma directa y puntual, hacer cambios positivos y lograr una transformación con 

la recuperación del tejido social.  

 

“Yo les aseguro que si seguimos con esta actitud, tenacidad, disposición y buena fe de 

hacer las cosas, pronto vamos a empezar a percibir una ciudad completamente distinta de 

la que recibimos hace apenas un año y medio. Vamos a seguir trabajando fuerte, no vamos 

a bajar en ningún momento la guardia”, dijo el primer edil toluqueño.  

 

El también presidente del Consejo Municipal reiteró que en Toluca se está trabajando 

fuertemente contra corriente “y lo estamos haciendo muy bien, pues de los 20 delitos que 

generan más incidencia delictiva, 16 se tienen acotados, estamos en un proceso de 

especialización de la policía, es decir, de una capacitación aún más profunda en diversos 

temas que, con la renovación en la titularidad de la Dirección General de Seguridad y 

Protección, sin duda se tendrá un enfoque más controlado del trabajo que se realiza en 

materia operativa en todo el territorio municipal”. 

 

El Alcalde tomó la protesta de ley como nuevos integrantes del Consejo a las y los titulares 

de la Dirección General de Seguridad y Protección, del Instituto Municipal de Cultura Física 

y Deporte, del Instituto Municipal de la Mujer, de Prevención Comunitaria así como al 

Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, a la directora general de esa 

dependencia y a la sexta regidora, a quienes les agradeció unirse a este trabajo en equipo, 

aportando ideas frescas, con el compromiso de hacer que la política pública de seguridad 

se fortalezca a fin de dar mejores resultados. 

 

En esta oportunidad, el Coordinador Regional del Secretariado Ejecutivo del Sistema 

Estatal de Seguridad Pública del Estado de México reconoció que ha habido una baja en el 

robo de vehículos de acuerdo a los índices estadísticos de los delitos que se dan a nivel 

estatal, y reiteró el ofrecimiento de tener un trabajo coordinado por parte del Ejecutivo del 

estado.     
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En la sesión, en un ejercicio de diálogo y trabajo en equipo, autoridades auxiliares de 

delegaciones como Capultitlán, Universidad, San Marcos Yachihuacaltepec, Santa Cruz 

Atzcapotzaltongo y San Buenaventura expusieron diversas inquietudes y agradecieron la 

atención y respuesta a las solicitudes presentadas en la sesión pasada, al tiempo que 

reafirmaron su compromiso de trabajar de forma coordinada con el gobierno municipal en 

favor de las familias toluqueñas.   

 

Por su parte, la secretaria técnica del Consejo rindió el informe completo del seguimiento y 

status de los acuerdos, que, con un total de 16, nueve se encuentran cumplidos y siete en 

proceso. 

 

Estuvieron presentes autoridades federales estatales y municipales, miembros del Cabildo, 

integrantes de la 22ª Zona Militar, sociedad organizada, instituciones públicas y privadas, 

delegados municipales, consejos de participación ciudadana y comisariados ejidales. 

 

 
 


